

LIEBE MITGLIEDER, LIEBE INTERESSENTEN,

Ein sehr spezielles Jahr 2020 neigt sich dem Ende zu. Wir hoffen Sie und Ihre Lieben sind wohlauf! Auch wenn im ausklingenden Jahr vieles ganz anders gelaufen ist als erwartet oder gewünscht, so dürfen wir uns doch freuen über all' das, was uns gelungen ist – oder wir gemeinsam bewegt haben. Ganz besonders über das mittlerweile 15-jährige Bestehen des SARA Vereins! 15 Jahre, in denen wir alle gemeinsam Menschen geholfen haben, ihr Leben zum Positiven hin zu verändern. Und wir haben auch 2021 wieder viel vor – schnuppern Sie doch einmal in unseren Newsletter hinein.



Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben frohe Weihnachten.
Herzlichst, der Vorstand

ERFOLGREICHE PROJEKTE 2020

Zehn Ausbildungen konnten wir 2020 dank der Spenden finanzieren, ebenso die HIV-Aufklärungsarbeit und wieder viele wundervolle Kindertage.



ALEXANDER

Auch Alexander wird schon seit vielen Jahren von uns begleitet.

Er besucht nun die Klasse 9 und möchte eines Tages Naturwissenschaftler werden.



WIR KONNTEN HAPPY SCHON VIELE JAHRE HAPPY MACHEN

In unserem letzten Newsletter hatten wir schon über Happy Mrema berichtet – ihre Ausbildung unterstützen wir seit vielen Jahren, inzwischen studiert sie Versicherungswissenschaften und Risikomanagement. **Sehen Sie Happys Video auf unserer Webseite www.Saraverein/Filme**

PROJEKTE 2021

Durch Spenden und Mitgliedsbeiträge unterstützen wir auch 2021 wieder Ausbildungen – unter anderem kann Happy ihr Studium beenden und Alexander die Klasse 9 abschließen. Christina, Eva, Tulibake und Rachel, die wir in unserem Video auf der Website vorstellen, können ihre Träume verwirklichen.

Weiterhin werden Aktionen der stetig wachsenden HIV-Selbsthilfe-Gruppen in Tansania, unter anderem regelmäßige Treffen der HIV-Gruppen und die Kindertage unterstützt. An HIV erkrankte Kinder aller Altersgruppen kommen an diesen Tagen zusammen, erhalten Infos zum Umgang mit HIV, zur Vorsorge und dürfen jede Menge Spaß haben.



PROJEKTÜBERSICHT 2021

Für das nächste Jahr plant SARA

- 9 Ausbildungen und die Anschaffung von Schulmaterial
- Betreuung von HIV-erkrankten Kindern und deren Familien
- Finanzierung von Kinderfesten

Uns liegt besonders Gesundheit und Bildung am Herzen, um dem Kreislauf der Armut zu entkommen. Hilfe zur Selbsthilfe – eine Zukunft für sich Selbst und die Familie.



DANKE

An dieser Stelle möchten wir allen Menschen danken, die die letzten Jahre an SARA geglaubt und den Verein unterstützt haben. Herzlichen Dank geht nach 15 Jahren an den Gründer Klaus-Dieter Hasse, unsere großartigen Projektkoordinatorinnen Claudia Zeising und Melania Mrema-Kyando – sowie an alle treuen Mitglieder und Spender.

Lasst uns auch in den nächsten Jahren viele Menschen in Afrika glücklich machen.